

Spendenübergabe der Bürgerstiftung EmscherLippe-Land

Am Mittwoch, 28. Februar 2024, erhielten wir im feierlichen Rahmen in der Aula der Realschule Datteln eine Spende in Höhe von 1.000€ für die Erstförderung an der Christoph-Stöver-Realschule. Im Rahmen der Erstförderung werden Lernende aus unterschiedlichen Herkunftsländern und mit unterschiedlichen Muttersprachen im Fach „Deutsch als Zweitsprache“ unterrichtet.



© Bürgerstiftung EmscherLippe-Land

Das gespendete Geld soll für verschiedene gemeinsame Aktionen und Aktivitäten der Lernenden aus der Erstfördergruppe eingesetzt werden: für einen Einkauf in der Bäckerei oder von Schulmaterialien, für einen Besuch der Trampolinhalle in Oberhausen mit anschließendem gemeinsamem Essen oder für eine kleine Stadtrallye. So findet eine ganz praktische und lebensnahe Anwendung der erlernten Sprachkompetenzen statt. Ohne die Unterstützung der Bürgerstiftung wären solche Aktionen nicht möglich!

Auch sollen weitere Übungsmaterialien, wie z. B. Arbeitshefte oder auch ein weiteres Jahresabo der App *Deutschfuchs*, mit dem Spendengeld finanziert werden.

Wir sagen **VIELEN DANK** für die großzügige Spende!!

H. Eilebrecht und R. Petek